



YK Happy&Smile

建学の精神：敬天愛人

令和5年10月6日発行

キャリアセミナー実施

10/5（木）5・6限、第1・2学年合同でキャリアセミナーが実施されました。

各業界で活躍されている社会人の皆様をお招きし、講演と質疑応答をしていただく進路行事です。1年次には実施後にクラスの垣根を越えて班別に分かれ、プレゼンテーションの発表会も行いましたね（今回プレゼンテーション大会は1年生が行うので、2年生は行いません。また別の機会を設けようと思っています）。

今年度は足利大学共通教育センター長で教授の吉田弘様(昭和54年3月本校卒)を講師にお迎えして、「目標への体験は自分の礎になる」と題した講演をいただいた後、12班に分かれて分科会を行いました。どの班も真剣に講義に耳を傾け、その後の懇談と課題発見の質疑応答も充実した活動ができました。

稔祭を終え、これから体育祭・修学旅行と行事が続きますが、修学旅行が終わった11月からはいよいよ進路活動に集中する段階へと進んでいきます。

自分の将来に向け、将来を考える良いきっかけになってくれればと願っています。

秋の夜長はものを考えるのに最適な時期です。

3年生になってから焦ることのないよう、今のうちにじっくり時間をかけて考え、十分な家庭学習の習慣も確立したいですね！



多くの本校OBの先輩方や地域で活躍されている方々が参加してくださいました。皆さんにも後に続いてほしいですね！

学び直しの横芝敬愛

<http://www.yokokei.jp>